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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

université de médecine
Question écrite n° 35699

Texte de la question

M. Jean-Claude Mathis attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie
associative sur l'inquiétude suscitée chez les pharmaciens par le projet de réforme de la première année des
études de santé qui prévoit de regrouper les étudiants de médecine et de pharmacie pour résorber les
sureffectifs. En effet, ils craignent que ce rapprochement ne se fasse au détriment des études de pharmacie,
sans régler le problème des études de médecine. En outre, il semble que la faisabilité et le coût d'une telle
réforme n'aient pas fait l'objet d'études approfondies. Il lui demande, par conséquent, de bien vouloir lui faire
part de l'état d'avancée des réflexions sur ce projet, et des éléments de nature à répondre aux préoccupations
des pharmaciens et étudiants.
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